

"FEMMES ET HOMMES DANS L'EGLISE"

Depuis quelques années des initiatives diverses se sont fait jour dans différents pays pour promouvoir une meilleure collaboration entre femmes et hommes dans l'Eglise. Pour les coordonner et susciter une réflexion plus large, un groupe international "FEMMES ET HOMMES DANS L'EGLISE" s'est constitué en 1970 et a établi son secrétariat international à Bruxelles.

Composé de femmes et d'hommes, laïcs, religieuses, religieux et prêtres, ce groupe international n'est pas né d'abord d'une protestation, mais de la découverte toute positive que l'apport des femmes, au même titre que celui des hommes, et leur collaboration dans toutes les activités et services de l'Eglise pouvaient permettre à celle-ci de vivre et témoigner l'Evangile, aujourd'hui.

Fundação Cuidar o Futuro

*

Dans son action, le groupe est particulièrement attentif à ne pas soutenir ou promouvoir des actions isolées, plus ou moins réformatrices qui contribueraient à maintenir en place des structures dépassées. Il entend situer chacune de ses actions dans la perspective de la vie de l'Eglise de Jésus-Christ, dans son ensemble.

Le secrétariat international de Bruxelles s'attache à favoriser la rencontre de celles et ceux qu'anime le même souci, à susciter et à faire connaître toutes expériences d'une collaboration véritable entre prêtres et laïcs comme entre hommes et femmes, à tous les niveaux et dans tous les secteurs.



Il publie un bulletin périodique et se tient à la disposition de tous ceux et celles qui désirent une information, ainsi que des journalistes (*).

*
* *
*

A l'occasion des événements de la vie de l'Eglise, il s'efforce de susciter de plus amples prises de conscience. Ainsi a-t-il rassemblé et publié les réactions provoquées par le travail de la Commission pontificale de la Femme et par les documents officiels qui touchent aux questions de la participation des femmes et de leur collaboration.

Le groupe a procédé à certains travaux et consultations en préparation aux deux derniers synodes, pendant lesquels il a assuré une permanence à Rome. Renouvelant cette pratique, à l'occasion du Synode de 1977, il a rasé emili de milliers de signatures de différents pays et continents pour demander que :

LE PROCHAIN SYNODE DE 1980 INCLUE, A TITRE DE PARTICIPANTS A PART ENTIERE, DES LAICS, DONT DES FEMMES, POUR QUE SOIT DISCUTE AVEC EUX LE THEME SUIVANT :

"BESOINS MINISTERIELS NOUVEAUX DES COMMUNAUTES CHRETIENNES D'AUJOURD'HUI".

*
* *
*

* Renseignements et abonnements : Secrétariat International
58, rue de la Prévoyance,
B 1000 Bruxelles - BELGIQUE